

BioCubaFarma présente ses produits et ses recherches en Italie



La Havane, 14 nov. (RHC).- L'agence italienne pour les nouvelles technologies, l'énergie et le développement durable a organisé à Rome une journée scientifique avec la participation de BioCubaFarma, groupe des industries pharmaceutique et biotechnologique de Cuba.

Au cours de la rencontre, Marco Giomini, haut fonctionnaire au ministère italien des Affaires étrangères a plaidé pour la consolidation des liens entre son pays et Cuba notamment dans les secteurs des sciences et des technologies.

De son côté, l'ambassadeur de Cuba en Italie, José Carlos Rodriguez, a rappelé que le développement que connaissent la biotechnologie et l'industrie pharmaceutique à Cuba n'a pas été exempté des dommages provoqués par le renforcement du blocus étasunien, une politique, a-t-il rappelé, qui affecte tous les secteurs de l'économie et de la société.

Au cours de cette journée BioCubaFarma a présenté ses produits et toute une série de recherches.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/176510-biocubafarma-presente-ses-produits-et-ses-recherches-en-italie>



Radio Habana Cuba